



# 国見っ子

令和2年度 第6号  
国見町立国見小学校だより  
令和2年 6月18日  
発行者 校長 本多 康弘

## 学校生活

夏の暑さを感じられるようになりました。1年生や2年生、3年生が育てている朝顔やミニトマト、ホウセンカが日増しに大きくなっています。体育の時間やお昼休みに校庭で遊ぶ子どもたちの額にも、キラキラした汗が流れる季節がやってきました。

一方では、依然としてマスクを着用した学校生活が続いています。子どもたちが帰った学校の中を、先生方はアルコール消毒を続けています。新型コロナウイルス感染拡大については、まだまだ予断を許すことはできません。暑い夏にむけて熱中症に注意しながらも、マスク着用や手洗い、うがいは欠かせないところです。今後もご家庭においてもご指導方よろしくお願い致します。



さて、学校生活が軌道に乗り始めています。各学年、各クラスともに、どの教室でも子どもたちは頑張って学習に取り組んでいます。これまでの新型コロナウイルス感染拡大防止に関連し、学習形態も変化しました。オンライン授業や動画配信は、「未来の学び」について無限の可能性を秘めていることが分かりました。

しかし、人と人のコミュニケーションが大事だったと改めて気づかされたのも事実です。特に、学校での学びには重要です。学んだ知識をもとに「意見を発表する」、「友達の意見を聞く」、「意見について話し合う」などの活動が、一人一人の学習をより一層深めていくことにつながっていきます。

現代社会は、技術が進歩し、価値観が多様化し、変化のスピードが速い時代です。得た知識をもとに、それらを使いながら、いかに思考、判断し、行動できるかが求められます。高校入試や大学入試も、思考力・判断力・表現力が問われるようになりました。このような力を高めるために、小学校時代では家庭学習の習慣、学習習慣の確立、基礎的・基本的な学習事項を着実に身につけるなど、コロナの時代に負けない学習を進めていきたいと思えます。

## PTA専門員会

先週11日(木)12日(金)の2日間にわたり、本年度のPTA各専門委員会の組織づくりと計画づくりが行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、分散開催となりました。

今後は、見通しが明らかではないなかでのPTA活動となりますが、PTA役員の方をはじめとして多くの方のご理解とご協力をいただきながらの学校運営となります。今後ともよろしくお願い致します。



## HPをご覧ください

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の影響を受けて、授業参観等が実施できないと判断いたしました。同時に、学校の様子や子どもたちの様子をご覧いただく機会が少なくなりました。

そのため、「学校の様子」として、学年や学級の授業の様子を中心に学校ホームページにアップするよう心がけています。ぜひ「学校の様子」をご覧ください。(https://kunimi.fcs.ed.jp/)